
15 PS - führerscheinfrei Gas geben - der DBSV findet´s gut.
 26.10.2013 

                                      

Seit der Wassersportsaison 2013 dürfen auf deutschen Gewässern erstmals  Boote bis zu 15 PS ohne
Führerschein gefahren werden. Die einen haben Sicherheitsbedenken, andere sind sehr einverstanden mit
der Regelung. So auch Claus-Ehlert Meyer, Geschäftsführer des Deutschen Boots- und
Schiffbauer-Verbandes, der in dem vorliegenden Interview die Meinung des Verbands vertritt. Auf der
hanseboot 2013 ist die neue Regelung natürlich auch ein Thema.
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